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为什么没有人做空美国股市

虽然本人对美国的股市知之甚少，但是，题目的说法绝对是“错误”，或者说比本
人了解的还少。

远的不谈，就说今年，因为美国的投资者，害怕疫情对美国带来灾难性的后果，大
肆做空，抛售股票期货，导致美国股市出现前所未有的四次“熔断”。【熔断的设
定就像家用电器上的“保险丝”，电流达到一定的“度”，把保险丝融化，电流断
开，保护了电器的安全】。美国股市大跌，让特朗普津津乐道的“股市上涨”几年
成绩，几天的时间全部抹杀。共和党的几位情报委员会议员在几个人聚会的小圈子
里分析了疫情对美国的巨大影响后，也把手里的股票抛掉，东窗事发后，说要调查
是否存在“内幕交易”；最后可能不了了之，他说明，没有大肆做空，美国的股票
怎么会“飞流直下”？

在业内人士的嘴里，美国的股市是一个成熟市场，你可以做多也可以做空，只要判
断正确，做多赚钱，做空同样赚钱。

当然，还是今年，美国的期货做空，我们的“原油宝”，被华尔街的吸血鬼构陷，
用负的37.63美元（-37.63美元）强行平仓，损失巨大【0元，就无法交易，负值怎
么交易？】这就是美国期货的做空所致，估计是他们在交易程序上做了手脚。

举例说明，只是想告诉你，美国的股市、期货是可以做空的，而且还是“空的不得
了”；你不小心，就会掉进陷阱里去。

2020年10月09日19.05

全世界所有的国家都有股票市场吗

全世界不是所有的国家都有股市，不少经济欠发达国家就没有股票市场。

那些经济欠发达国家，大多数老百姓穿衣吃饭都成问题，即便有股市，交投清淡，
也无法实现证券市场的融资功能。

世界经济发展的历史显示，资本市场是大国经济崛起背后的重要力量，而股市是资
本市场的重要组成部分。股市的融资功能，可以提振、刺激经济发展繁荣。就拿中
国来说，中国资本市场成长历程仅仅20多年，而股市在推动经济发展中起到了不可
磨灭的作用。可以说，一个经济大国离不开有活力、有韧性的资本市场。

经济飞速发展的今天，资本市场已成为世界经济强国博弈的重要舞台。从某个角度

                                    1 / 5



智行理财网
全世界都没有 股市？全世界都没有 股市的人

来说，经济强国必定是金融强国。金融强国掌握着世界经济资源的配置权和定价权
，吸引着全球企业IPO和并购重组。当前，金融已成为国家治理的手段，也成为与
其他强国竞争的重要武器。

资本市场助力经济转型发展是显而易见的，历史已见证了资本市场助力经济转型的
平台作用。拿美国两次经济转型来说，都是借助于资本市场完成的。先是从农业经
济、小作坊经济向重工业经济转型，造就了通用、福特等大批重工业龙头企业；后
来又从制造业向高科技产业转型，苹果、微软、谷歌、亚马逊就是那个阶段崛起的
。显然，资本市场是经济转型升级的重要助推器，其对经济新动能的锻造有超强的
影响力。

既然作为资本市场重要组成部分的股市有如此强大的作用，那些国家为何不把股市
搞起来？因为他们国家还未到这个发展阶段，他们有比组建资本市场更重要的事情
去做。就比如，一个孩子只有6岁，他学的是一年级的课程，你让他去都6年级的课
程，那就有点勉为其难。

当前，世界还有相当多的国家还没有股市，他们不是认识不到资本市场的威力，只
是还未到时候。贸然发展资本市场，不但达不到理想的效果，甚至适得其反。

如果世界没有股市会怎么样

如果世界没有股市

便少了许多故事

没有人去跳楼

没有人扮演光怪陆离

如果世界没有股市

很多人会失业

很多人会失意

还有很多人

茶余饭后少了话题
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如果世界没有股市

生活还会继续

太阳还会每天升起

股票存在的意义是什么如果没有股市会怎样

(1)可以广泛地动员、积聚和集中社会的闲散资金，为国家经济建设发展服务，扩
大生产建设规模，推动经济的发展，并收到“利用内资不借内债”的效果。

(2)可以充分发挥市场机制，打破条块分割和地区封闭，促进资金的横向融通和经
济的横向联系，提高资源配置的总体效益。

(3)可以为改革完善我国的企业组织形式探索一条新路子，有利于不断完善我国的
全民所有制企业、集体企业、个人企业、三资企业和股份制企业的组织形式，更好
地发挥股份经济在我国国民经济中的地位和作用，促进我国经济的发展。

(4)可以促进我国经济体制改革的深化发展，特别是股份制改革的深入发展，有利
于理顺产权关系，使政府和企业能各就其位、各司其职、各用其权、各得其利。

(5)可以扩大我国利用外资的渠道和方式，增强对外的吸纳能力，有利于更多地利
用外资和提高利用外资的经济效益，收到“用外资而不借外债”的效果。

在这里给大家分享一个我目前认为最适合出手的主图《猎取主升浪》和《买点确认
》副图指标，红买绿卖，出现“放心买”“逢低买”等信号，果断入手买入，副图
指标出现“撤退信号”及时抛出。下面截图给大家展示一下。

“放心买入”信号

“逢低买入”信号

可能有朋友会问，如果一只个股主副图都出现买点信号，是否是最佳的买入位置，
这个当然是正确的

大家可以看到，同时出现主副图指标买入信号的时候，个股涨幅是多么恐怖，在高
点还会提示撤退信号，是不可多得的入门性指标。实战：

下面我们来看看该股在出现双买入信号当天的走势
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接下来是该股在10月11号的股票走势图

今天的技术分享就这里，希望大家能够有好的收获。股市之路坎坷却也可以寻其道
，只要你潜心研究，相信也一定可以在这个市场中得到自己想要的。

文章到此结束，如果大家觉得我说的正确，可以关注我，并评论点赞转发！

股市还会继续吗为什么

为什么不能继续涨？趋势很明显向上，不要大盘随便一调整，就一惊一诈像个小韭
菜。这么年多，出现过几次一周涨500点？对于这个事情，我有两个观点：

一、股市没有见顶。

市场连续一周放量1.5万亿，大资金放量拉升进来，不是闹着玩儿的，是要大突破
的。现在之所有稍微调整一下，不过是为了震仓洗盘而已。

不把一些获利盘和套牢盘松动的筹码震下车，以后谁来追高接盘呢？上面的套牢盘
，这次拉升解放他们了，也是为了未来他们再次追高站岗。

市场就是这样残忍，也是没办法的事情。

二、洗盘是为了更好的上涨

大盘现在要筑一个小平台整理期，充分换手洗盘，然后再次突破，行情不可能一下
子就结束，也不可能一下子就涨到头。

洗盘的目的，就是了为将筹码整理好，这样再次拉升的阻力就会小了许多。不管是
大盘，还是个股，走势差不多都是这样。

而且，之前我也说过，目前上面也并没有说想让牛市终结，只是想降温，慢牛，宏
观方向如此，你一定要明白大趋势的概念。

三、最后总结：

大盘处于现在这个位置，绝对不是顶部，所以大方向要把握好，同时注意控制仓位
，跌下来就是加仓进场的机会，有些冲得很高的妖股，不要追进去了，牛市也有很
多人在整个行情中站岗的。
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我是小凡，注册会计师；为您分享关于市场最高胜率的投资理念与交易体系，曾经
职业短线炒股，目前注重中长波波段、价值投资……

谢谢大家关注，谢谢点赞、留言、转发……
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